Städtepartnerschaft -Freunde Valmadreras e.V.

Vorstellung der neuen Vereinsführung der "Freunde Valmadreras e.V."



Bei der Jahreshauptversammlung im Oktober 2022 wurde satzungsgemäß durch die Mitglieder eine neue Vereinsführung gewählt, die sich beim ersten Stammtisch im neuen Jahr erstmals auch in kompletter Runde den

Mitgliedern präsentieren konnte.



IM BILD VON LINKS NACH RECHTS: TANJA RECKERT-WELTLE (BEIRÄTIN),
JÜRGEN KÜRTH (SCHRIFTFÜHRER), URSULA SCHRAMM (1. VORSITZENDE),
CAROLA SALZMANN (KASSIERERIN), CLAUS SALZMANN (2. VORSITZENDER),
UMBERTO COZZI (KASSENPRÜFER), MARIANGELA CONTI (BEIRÄTIN) UND
UDO SCHRAMM (KASSENPRÜFER)
FOTO: FREUNDE VALMADRERAS E.V.

Wir freuen uns darauf die Aktivitäten rund um die Städtepartnerschaft mit unseren italienischen Freunden aus Valmadrera am Comer See nach den pandemiebedingten Einschränkungen der letzten Jahre wieder intensivieren und ausbauen zu dürfen.

Beim Besuch einer kleinen Delegation aus Valmadrera in Weißenhorn anlässlich des Nikolausmarkts im Dezember wurden bereits vielfältige Ideen für die Wiederaufnahme der Partnerschaftsaktivitäten diskutiert und im Gespräch mit den Vereinsmitgliedern beim Stammtisch im Januar ergänzt. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung am 9. März 2023 im Weißenhorner Haus der Vereine werden diese Ideen allen Mitgliedern präsentiert. Wir freuen uns auf rege Beteiligung zur weiteren Abstimmung und Konkretisierung der Aktivitäten.

CLAUS SALZMANN,

2. VORSITZENDER, "FREUNDE VALMADRERAS E.V."